

Récits et faveurs reçus

Avoir recours en cas de besoin à l'intercession de personnes qui jouissent d'une renommée de sainteté est une pratique courante dans l'Église. Nous présentons une sélection de récits reçus au Bureau pour les Causes des saints de la Prélature de l'Opus Dei.

02/03/2006

Une tache sur le visage de ma nièce

Ma nièce Caroline est née avec une tache rouge au visage, présente sur le front, les paupières, le nez et la lèvre supérieure. C'était très spectaculaire. Trois dermatologues consultés ont donné des diagnostics différents, ce qui était décourageant. Ils n'étaient d'accord que pour dire que la disparition de la tache était très difficile.

Je me suis mise à prier Guadalupe avec toute la ferveur possible et avec constance, car j'étais vraiment préoccupée. La fillette a maintenant un an et demi et la tache a disparu presque entièrement.

M^a E.F.Q.

Un conflit avec un professeur

Au cours du premier quadrimestre de ma dernière année d'étude, j'ai eu un contre-temps avec un professeur, qui s'opposait à mes positions, et nous en sommes venus à discuter

dans la salle de cours. À l'examen, il ne m'a donné qu'une mention passable, disant, entre autres, qu'être catholique est simple et marginal, et que quelqu'un comme moi ne méritait pas plus.

J'ai demandé à Guadalupe d'intercéder pour moi face à cette injustice. Quand j'ai vu ma note sur le dossier, il y avait la mention très bien.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/recits-et-faveurs-recus-guadalupe/> (13/01/2026)